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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Обоснование стратегии развития организации (на 

примере ОДО «Варианта») 

 

Дипломная работа посвящена вопросу выбора стратегии развития 

организации. В работе рассматривается сущность стратегического 

планирования, методы проведения стратегического анализа, общепринятая 

классификация стратегий развития организации и подход автора к выработке 

стратегии. Практическая часть включает проведение анализа внешней среды, 

непосредственного окружения и внутренней среды, а также финансового 

анализа коммерческой организации (ОДО «Варианта»). На основе 

проведенного анализа выявляются сильные и слабые стороны организации, 

ее возможности и угрозы. Затем строится портфель альтернативных 

стратегий, из которых исключаются слабейшие. С помощью методик 

сценарного планирования и бюджетирования формируется несколько 

стратегий. В заключение автором даются практические рекомендации по 

выбору стратегии развития ОДО «Варианта». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ABSTRACT  

for diploma thesis " Explanation  of organization development strategy (by way of 

example «Varianta Ltd.») 

Diploma thesis is devoted to the choice of organization’s development 

strategy. This paper considers the essence of strategic planning, strategic analysis 

methods, common classification of development strategy for the organization and 

the author's approach to elaboration of development. The practical part includes an 

analysis of the external environment, immediate environment and internal 

environment, as well as financial analysis of the commercial organization 

(«Varianta Ltd.»). Based on the analysis identifies the strengths and weaknesses, 

opportunities and threats. Then  we built a portfolio of alternative strategies, which 

are excluded from the weakest. Several strategies are formed with the help of 

scenario planning and budgeting. In conclusion, the author gives practical advices 

on the subject of development strategy of «Varianta Ltd». 

 


